

al Mercurio, Antofagasta | 10. Sábado 31 de mayo de 1980

*65 años*

Por sus 50 años de colaboración

# El Mercurio ofreció homenaje a A. Aranda

En una ceremonia realizada el pasado miércoles 28 de este mes, El Mercurio de Antofagasta homenajeó al distinguido periodista, crítico literario y académico Alfredo Aranda, luego que cumpliera 50 años de colaboración consecutiva con este diario.

A la ceremonia, que se realizó en la Sala de Crónica de este diario asistieron el Director, Gabriel Cantón Santelices; el Gerente, Alberto Rojas Fuentes; Subdirector de "El Mercurio", Dardo Carvajal; Subdirector de "La Estrella del Norte"; Aníbal Godoy Purt; Subgerente, Emilio Briceño; jefes de departamento y sección y personal periodístico.

Ofreció la sobria manifestación el Director de "El Mercurio", Gabriel Cantón Santelices, quien señaló que se hacia en la sala de Crónica de Alfredo Aranda, porque Alfredo Aranda era parte de la familia que forman quienes escriben en el diario. Hizo un recuerdo de la labor realizada por el colaborador quien trabajó en los diarios "Las Últimas Noticias", "La Segunda", "El Mercurio" de Santiago y llegó a ser Director subrogante de "El Mercurio" de Antofagasta.

**nica, porque Alfredo Aranda era parte de la familia que forman quienes escriben en el diario. Hizo un recuerdo de la labor realizada por el colaborador quien trabajó en los diarios "Las Últimas Noticias", "La Segunda", "El Mercurio" de Santiago y llegó a ser Director subrogante de "El Mercurio" de Antofagasta.**

**GALVANO**  
Posteriormente el homenajeado recibió un galvano recordatorio que le entregaron como testimonio de la colaboración prestada, el Director, Gabriel Cantón Santelices y el Gerente, Alberto Rojas Fuentes.

**AGRADECÉ**  
Luego de la entrega de este estímulo, el periodista y catedrático Alfredo Aranda Jofré, procedió a agradecer a los ejecutivos por el homenaje de que era objeto.

En seguida hizo un breve recuento de lo que había sido su paso por el periodismo en "El Mercurio" matizándolo con sabrosas anécdotas de aquéllos años y haciendo recuerdo de personas, como don René Silva Espino, por ejemplo, a quien señaló haberlo conocido ya en su condición de Director y lo calificó como una persona de extraordinaria calidad humana.

Al término de la ceremonia se ofreció un brindis en honor del homenajeado.



Un galvano recordatorio entregó la empresa "El Mercurio" al periodista y académico Alfredo Aranda, luego que completara 50 años de colaboración consecutiva con este diario. En la fotografía, el Director de "El Mercurio", Gabriel Cantón Santelices (derecha), junto al Gerente de la empresa, Alberto Rojas Fuentes (izquierda), entrega el distintivo al homenajeado.

## El Mercurio ofreció homenaje a A. Aranda. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El Mercurio ofreció homenaje a A. Aranda. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile